

CONCURSO GASTRONÓMICO PARA MAYORES

Vva. de la Cañada, 18 de julio.- Con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, la Concejalía de Mayores organiza una nueva edición del “Concurso Gastronómico”. Se trata de un certamen dirigido a los mayores del municipio, aunque también está abierto a todos los vecinos que deseen participar. Este año como novedad, el jurado otorgará un premio a los tres mejores “platos dulces” y a los tres mejores “platos salados” y como en ediciones anteriores, un premio al “plato más original”.

La cita tendrá lugar mañana miércoles, 19 de julio, a partir de las 18:30 horas en el Centro Cívico y Social “El Molino” (C/Molino, 2). Para participar, tan sólo es necesario llevar el plato preparado e inscribirse media hora antes de que comience el concurso.

“Retorcidos” y pestiños

Los postres y los dulces (pasteles, bizcochos, rosquillas, tartas, pestiños, etc.) son los platos que más predominan aunque se presentan recetas de lo más variado como “los retorcidos” (dulce típico de Villanueva de la Cañada) o productos salados como las empanadillas o los bocaditos de Jamón de York.

De la degustación se encarga el jurado- presidido por el alcalde, Luis Partida- y del que son miembros también un concejal de la Corporación Municipal así como representantes de la Asociación de Mujeres y de las Peñas. Una vez concluye la degustación, los miembros del jurado deliberan. “Lo tienen muy complicado porque los participantes acuden con auténticas exquisiteces culinarias y es difícil decidir cuál ha sido la receta ganadora. Este año, al comprobar la cantidad de platos dulces y salados que preparan hemos decidido ampliar los premios”, señala la Concejal de Mayores, M^a del Tránsito Luis Hernández.

